



Llevará AN a Europa denuncias contra la 4T

El líder nacional del PAN, Marko Cortés, anunció que realizará esta semana una gira por Bruselas, Bélgica, y Berlín, Alemania, para denunciar las violaciones constantes a la Constitución, y las presiones permanentes del gobierno de Ló-



RECLAMOS. Marko Cortés [centro], líder del PAN, ayer, en Querétaro.

pez Obrador a los integrantes de los poderes Legislativo y Judicial, así como la militarización del país.

El dirigente del *albiazul* dijo que lo acompañará la secretaria de Asuntos Internacionales del CEN del PAN, la diputada Mariana Gó-

mez del Campo, y el director de la Fundación Rafael Preciado Hernández, Julio Castillo López.

“Pediremos que se pronuncien a nivel internacional para evitar que los mexicanos nos enfrentemos a un régimen autoritario”, dijo.

También denunciará los ataques a instituciones y órganos autónomos, lo inhumano que resulta la falta de vacunas y de medicamentos en el sistema de salud pública y la fallida estrategia de seguridad de los abrazos. Preciso que entregará una carta a diversos líderes europeos, mediante la cual el PAN externa su preocupación por los altos niveles de violencia e inseguridad en México. — Eduardo Ortega